

Le Président du Venezuela réaffirme son attachement à la voie du dialogue



Caracas, 16 août (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé aujourd'hui l'engagement du Gouvernement bolivarien à suivre la voie du dialogue avec l'opposition, au nom de la paix et de la stabilité nationale.

Lors d'une conférence de presse avec des médias nationaux et internationaux, le président a attribué à la position de l'opposition de droite et à l'ingérence des États-Unis les causes principales de l'échec des précédents processus de rapprochement.

'Nous avons persévéré sur la voie du dialogue, et c'est sur cette voie que nous nous maintiendrons maintenant au Mexique et au-delà', a souligné le chef de l'État en référence au cycle de pourparlers entamé ce week-end avec la médiation de la Norvège.

Depuis le Palais de Miraflores (siège de l'exécutif), Maduro a affirmé que les négociations précédentes avaient été signées par l'élément interventionniste des États-Unis, pour essayer de soumettre l'opposition 'qui malheureusement à chaque fois a cédé au chantage', a précisé.

Le président du Venezuela a déclaré que le gouvernement bolivarien était toujours prêt à dialoguer avec les secteurs les plus radicaux de la droite, même lors des événements les plus extrêmes, comme la tentative avortée d'installer un gouvernement parallèle en 2019, avec la figure du dirigeant de l'opposition Juan Guaidó.

'Les dialogues n'ont pas échoué, l'opposition a donné un coup de pied à la table, ils ont trahi la parole engagée à toutes les étapes précédentes', a souligné le chef d'état.

En revanche, Maduro a reconnu la position d'un secteur de l'opposition qui a rompu avec la faction extrémiste et a procédé à des négociations avec les autorités légitimes du pays en septembre 2019, avec un agenda centré sur les intérêts nationaux.

Ce processus de dialogue a été fructueux, a permis d'avancer dans la pacification, les retrouvailles et la réconciliation, et a conduit au renouvellement de l'Assemblée nationale (Parlement) et à l'installation de la commission parlementaire du dialogue, a souligné le président.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267188-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-attachement-a-la-voie-du-dialogue>



Radio Habana Cuba